

Roger :

Il a 70 ans, maintenant, il habite à Genève. Il est français. Il quitte l'école à 15 ans. Il aime faire du ski alpin. Il a remporté trois médailles d'or, une en 1968 à Grenoble.
Qui est-ce ?

Anders :

Une personne célèbre

Elle est encore très célèbre dans le monde. Elle était une petite mais grande chanteuse française à Paris.
Beaucoup de personnes l'adorent encore aujourd'hui. Sa voix est très célèbre. Elle est morte le 10 octobre 1963.

Karin :

Ma personne célèbre :

Il est un très bon acteur français. Il a 65 ans.

Il est grand, blond et très épais avec un grand nez bizarre.

Il habite en Belgique et est également un citoyen russe.

Il a joué Obélix et Cyrano de Bergerac.

Il est actif dans la politique.

Vous le voyez souvent dans une chemise blanche.

Christina Palmring

Une présentation d'une personne française connue.



Un symbole de la culture française.

Ma personne est un homme, très célèbre.

Il a soixante-et-un ans, habite à Paris, mais travaille dans tout le monde, en Suède aussi.

En 1989, il sort un disque intitulé *Aow to dou zat*.

En 1995, il a présenté les MTV Europe Music Awards à Paris.

Il est un créateur de mode qui, par exemple, crée des jupes pour des hommes.

Au musée Röhsska vous pouvez voir une robe de Madonna.

Cet « enfant terrible de la mode » crée des robes pour d'autres femmes comme Lady Gaga et Petra Mede.

Fredrik :

Il est né le 31 Juillet 1914 à Courbevoie, Hauts-de-Seine.

Il décédé le 27 Janvier 1983 à Nantes, Loire-Atlantique d'une crise cardiaque.

Il a commencé sa carrière comme pianiste dans des cabarets à Paris et à la radio.

Rapidement, il est devenu très populaire pour sa capacité à faire rire le public en faisant des grimaces et en faisant des parodies de célébrités contemporaines.

Il a fait ses débuts au cinéma dans un rôle statistiquement dans un court métrage en 1945.

Il a joué dans environ 140 films et plus de 80 différentes productions théâtrales, la plupart de la farce et de la comédie.

Dans les années 1960 - et 1970, il était l'un des comédiens les plus populaires du cinéma français.

Il est devenu célèbre pour ses expressions faciales et le langage corporel.

En France, il y avait presque un jour de deuil national après sa mort.

Rickard :

C'est un metteur en scène français très célèbre. Mais il habite aux USA, je crois. Il a 54 ans. Il a épousé Virginie Silla en 2004. Il a épousé Milla Jovovich en 1997.

Ce sont ses films:

Le Grand Bleu

La Femme Nikita

Le Cinquième Élément

Taxi 1

Taxi 2

Taxi 3

Etc.

Qui est-ce?

Réponse:

uossəq ɔŋŋ

:)